
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 3 по 11 ноября 2016 года 

 

За период с 3 по 11 ноября деятельность краевой Думы и депутатов 

была освещена в 64 публикациях СМИ (без учёта поздравлений). 

Информация о еженедельном совещании Думы Ставропольского края 

под председательством Г.В. Ягубова от 31 октября была опубликована в 

газетах "Приманычские степи", № 87 от 8 ноября, "Наша жизнь", № 87 от 8 

ноября, "Рассвет", № 87 от 8 ноября, "Левокумье", № 84 от 8 ноября, 

"Знамя труда", № 82 от 8 ноября, "Заря", № 87 от 8 ноября, "Восход", № 81 

от 8 ноября, "Панорама нашей жизни", № 83-84 от 8 ноября, "Степные 

зори", № 87 от 8 ноября, "Александровская жизнь", № 85 от 9 ноября, 

"Георгиевские известия", № 86-87 от 9 ноября, "Благодарненские вести", № 

87 от 9 ноября, "Петровские вести", № 85 от 9 ноября, "Вперёд", № 89-90 

от 9 ноября     

На еженедельном совещании в Думе Ставропольского края под 

председательством Д.Н. Судавцова, которое состоялось 7 ноября, рассказали 

о поступлении на рассмотрение депутатов проекта краевого бюджета, 

сообщил телеканал ГТРК "Ставрополье", 7 ноября. До этого законопроект 

прорабатывали в региональном правительстве. На неделе его рассмотрят во 

всех думских комитетах. Уже известно, что бюджет будет сложным, но 

социально ориентированным. Как отметил депутат Думы Ставропольского 

края Ю.В. Белый, все социальные статьи бюджета защищены 

поступлениями из краевого и федерального бюджета. Отмечалось, что проект 

бюджета размещен на сайте краевой думы, где с ним может ознакомиться 

каждый желающий.  Об этом же сообщил телеканал "СТВ", 7 ноября.  

Газета "Ставропольская правда", № 180 от 8 ноября написала, что первый 

вице-спикер Думы Ставропольского края Д.Н. Судавцов обратил внимание 

коллег на ситуацию с пригородными пассажирскими железнодорожными 

перевозками. На днях вновь подскочила цена на проезд в 

электричке "Кисловодск – Минеральные Воды". Это притом, что из краевого 

бюджета ежегодно направляются субсидии компании-перевозчику. Только в 

этом году на компенсацию части выпадающих доходов из краевой казны 

планируется выделить 172 миллиона рублей. Это немалые деньги, особенно в 

условиях бюджетного дефицита, поэтому региональные власти хотят, чтобы 

для жителей и гостей КМВ железнодорожный транспорт оставался 

доступным. Анализом сложившейся ситуации и формированием тарифов 

займется профильный комитет Думы. Ещё один из поднятых на совещании 

вопросов – коммунальные платежи, сообщил телеканал "26 регион" 7 

ноября. Дмитрий Судавцов рассказал о случаях дублирования одних и тех 

же видов работ в тарифах некоторых управляющих компаний. "Это 

недопустимо", – отметил он. Для исправления ситуации необходимо 
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подготовить ряд  законодательных инициатив в сфере ЖКХ и обслуживания 

домов.  

В поле обсуждаемых тем попала и пропаганда борьбы с употреблением 

наркотиков, сообщил телеканал "АТВ", 7 ноября. В этом вопросе отметили 

определённые продвижения вперёд. Кроме того, в профильной комиссии 

решили, что социальную рекламу о вреде наркотиков можно и нужно 

показывать зрителям до начала сеансов кино. Как отметил председатель 

комитета Думы СК по казачеству, безопасности, межпарламентским связям и 

общественным объединениям П.П. Марченко,  по решению комиссии 

данный вопрос находится на исполнении в профильных органах 

исполнительной власти и глав администрации районов и городов края. 

Упростить систему налогообложения для организаций, чьим единственным 

учредителем является казачье общество – такое предложение звучало на 

одном из прошлых заседаний.  Пётр Марченко рассказал, что  принятое 

решение о предоставлении хозяйствующим субъектам, учреждённым 

казачьими обществами, права применения упрощённой системы 

налогообложения будет направлено на рассмотрение в Совет законодателей. 

Информация о совещании также была опубликована в газетах 

"Вечерний Ставрополь", № 206 от 11 ноября, "Ставропольская правда", № 

181 от 9 ноября.  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

7 ноября в 530-м квартале Ставрополя состоялось торжественное 

открытие школы № 44, сообщила газета "Ставропольская правда", № 180 

от 8 ноября. Со счастливыми лицами порог нового учебного заведения 

переступили дети, родители, учителя. Образовательное учреждение 

уникально и во внешнем дизайне, и во внутреннем планировочном решении. 

От школ старого поколения она отличается высокими потолками, 

интерактивными системами обучения. Оборудованы учебные места для 

слабовидящих детей, предусмотрены зоны отдыха, читальный зал. Для 

оформления интерьера кабинетов подрядчиком использовались только 

экологически чистые материалы, цветовые решения согласовывались с 

детскими психологами. А движение потоков учащихся спланировано таким 

образом, чтобы свести к минимуму пересечение малышей со 

старшеклассниками. Отдельное пространство в школе выделено для 

первоклашек – с игровыми и спальными комнатами. Есть два больших 

спортивных зала, тренажерный и гимнастический залы, свой пищеблок с 

обеденным залом, библиотека, кабинеты информатики, физики, химии, 

домоводства, труда. На территории школы располагаются две волейбольные 

площадки, футбольное поле, теннисный корт, баскетбольная площадка, три 

беседки.  Поздравить с важным событием новоселов приехали губернатор 

Владимир Владимиров, депутат Думы СК, президент Союза строителей 

СКФО Александр Шарабок, лично контролировавший ход работ, глава 

Ставрополя Андрей Джатдоев, глава комитета Думы СК по социальной и 
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молодежной политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой 

информации Валентина Муравьева. В сюжете телеканала "СТВ", 7 ноября  

отмечалось, что на возведение школы по проекту должно было уйти два года, 

а закончили строители за полтора. Были и проблемы с финансированием из-

за смены федеральной программы, но это не повлияло на сроки сдачи 

объекта. Всего школа готова принять более восьми сотен детей из окрестных 

жилых комплексов.  Информация об открытии школы также была 

опубликована в газетах "Вечерний Ставрополь", № 203 от 8 ноября, 

"Комсомольская правда-Северный Кавказ", № 127 от 9 ноября, "МК-

Кавказ", № 46 от 9 ноября. 

О первом в новом созыве заседании Совета старейшин при 

председателе Думы Ставропольского края, которое открыл Геннадий 

Ягубов, написали газеты "Ставропольская правда", № 180 от 8 ноября, 

"Вечерний Ставрополь", № 203 от 8 ноября, "Степновские вести", № 81 от 

8 ноября, "Приманычские степи", № 87 от 8 ноября, "Наша жизнь", № 87 от 

8 ноября, "Рассвет", № 87 от 8 ноября, "Заря", № 87 от 8 ноября, "Степные 

зори ", № 87 от 8 ноября, "Александровская жизнь", № 85 от 9 ноября, 

"Звезда Прикубанья", № 88 от 9 ноября, "Сельская новь", № 82 от 9 ноября, 

"Георгиевские известия", № 86-87 от 9 ноября, "Вестник Прикумья", № 81 

от 9 ноября, "Благодарненские вести", № 87 от 9 ноября, "Петровские 

вести", № 85 от 9 ноября, "Степной маяк", № 82 от 9 ноября.  Председатель 

Думы СК Г.В. Ягубов отметил, что день проведения первого заседания 

Совета выбран неслучайно: именно 1 ноября 2007 года было принято 

решение о создании Совета старейшин. Спикер подчеркнул, что все эти годы 

Совет был важнейшим консультативным органом, роль которого трудно 

переоценить. "Совет старейшин никогда не был в стороне от насущных 

проблем Ставрополья. Здесь всегда обсуждались вопросы, которые остро 

стоят в обществе и действительно волнуют наших людей. Это поддержка 

ветеранов, вопросы патриотического воспитания подрастающего 

поколения, налаживание межнациональных отношений, контроль за 

исполнением законодательства. Эти темы очень важны для Ставрополья, и 

сегодня необходимо вести профилактическую работу по всем этим 

направлениям, общаться со всеми общественными и политическими 

объединениями, с представителями национальных и культурных обществ", – 

сказал Ягубов. Участники заседания избрали председателя, его замов, а 

также утвердили план работы Совета на будущий год, 

Председатель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов провел встречу 

с членами президиума региональной организации ветеранов,  сообщила 

газета "Ставропольская правда", № 180 от 8 ноября. Речь шла о работе 

этой общественной организации и о перспективах ветеранского движения. 

Обсуждались также вопросы, связанные с льготами пенсионерам, имеющим 

большой стаж работы на Ставрополье. Члены президиума краевой 

ветеранской организации говорили также о необходимости внести изменения 

в краевое законодательство, для того чтобы облегчить предоставление льгот 
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пожилым людям, усовершенствовать работу по патриотическому 

воспитанию молодежи.  

В этом же номере газеты "Ставропольская правда" было 

опубликовано информационное сообщение от имени председателя Думы 

Ставропольского края Г.В. Ягубова о формировании нового состава Совета 

политических партий, не представленных в Думе Ставропольского края. 

5 ноября жители села Родниковского Арзгирского района отметили 103 

день рождения своего поселения, сообщил сайт телеканала "СТВ", 7 ноября.  

В праздничном мероприятии приняли участие заместитель председателя 

Думы Ставропольского края В.И. Гончаров и депутат И.В. Андрющенко. 

Парламентарии поздравили земляков с праздником, отметив, что на 

родниковской земле жители могут не только хорошо работать, но и 

отдыхать. Они пожелали селянам мира, благополучия, здоровья и счастья. 

Также Игорь Андрющенко вручил Почётные грамоты лучшим труженикам 

за профессионализм и добросовестный труд по случаю Дня села и Дня 

работника сельского хозяйства.  

Газета "МК-Кавказ", № 46 от 9 ноября написала о закладке первого 

камня в основание будущего тепличного комбината "Грачёвский" в селе 

Ставромарьевском Грачёвского района, в котором приняли участие депутаты 

Думы Ставропольского края Д.И. Шуваев и А.Н. Юндин.  Как отметил 

Дмитрий Шуваев, появлению подобных проектов способствовал и ряд 

законодательных актов, принятых парламентариями и направленных на 

стимулирование развития агропромышленного комплекса Ставрополья. В 

2016 году на поддержку аграрного сектора были предусмотрены 

значительные средства на условиях софинансирования: из федерального 

бюджета – 4,8 миллиарда рублей, из краевого – 1,2 миллиарда.  "Теперь наша 

задача поднять другие направления, в том числе – овощеводство и 

садоводство. Особенно это важно в условиях обеспечения 

импортозамещения", – подчеркнул депутат. Также, по его словам, Дума 

Ставропольского края будет рассматривать все возможные законодательные 

виды поддержки этого и других подобных проектов, которые имеют большое 

значение для развития сельского хозяйства и экономики в целом. 

Газеты "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 45 от 9 ноября 

и "МК-Кавказ", № 46 от 9 ноября написали о торжественной церемонии 

посвящения 120 новобранцев в кадеты Ставропольского президентского 

кадетского училища. Участие в мероприятии приняли депутаты Думы СК 

С.А. Шевелёв и В.Н. Муравьёва. 

Основные параметры бюджета 2017 года рассмотрел комитет Думы 

Ставропольского края по казачеству, безопасности, межпарламентским 

связям и общественным объединениям, сообщил телеканал "26 регион", 8 

ноября. Как прозвучало, социальные выплаты не будут отменены и не 

уменьшатся.  Объём расходов по отрасли сельского хозяйства планируют 

увеличить более чем на 300 млн. рублей. Существенно вырастут расходы и 

на поддержку физической культуры и спорта в Ставропольском крае. 
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Дополнительные средства направят на финансирование противопожарной и 

аварийно-спасательной службы региона. 163 миллиона планируют потратить 

на профилактику терроризма, 59 – на безопасность дорожного движения. По 

словам министра финансов края Ларисы Калинченко, в трехлетнем периоде 

прослеживается чёткая динамика по сокращению государственного долга 

Ставропольского края. Для этого бюджет Ставропольского края на 2017 год 

предлагается с дефицитом в 5,1%, а 2018-2019 годы с профицитом. 

Превышение доходов над расходами будет направлено на сокращение 

долговых обязательств края. Планируется, что  на 1 января 2020 объём 

государственного долга не должен превышать 50% объёма налоговых и 

неналоговых доходов Ставропольского края. Телеканал ГТРК 

"Ставрополье", 8 ноября сообщил, что члены комитета обратились к 

Ларисе Калинченко с просьбой вернуть практику закреплять за депутатами 

средства из краевого бюджета на строительство дорог и благоустройство сел. 

В сюжете отмечалось, что раньше сумма в пять миллионов рублей 

закреплялась за депутатами, а все расходы контролировались 

правительством. Калинченко, в свою очередь, пообещала поговорить о 

предложении с юристами. О том, возможно ли вернуть такую систему 

финансирования, станет ясно на следующем заседании комитета. Говорили и 

о проекте бюджета края на 2017-2019 годы. Планируется увеличить расходы 

на поддержку социально-ориентированных некоммерческих организаций. 

Л. Калинченко: "В 2017 году она достигнет 40 миллионов рублей, 

увеличившись по сравнению с текущим годом на 12 миллионов. Социально-

ориентированные организации могут оказывать одни и те же услуги, 

конкурировать с государством, более эффективно используя эти ресурсы, 

нежели это делают государственные органы". На 86 миллионов рублей 

увеличится и финансирование противопожарной аварийно-спасательной 

службы. На эти деньги планируют обновить систему 112: приобрести новую 

технику и запастись материалами для ликвидации последствий 

чрезвычайных ситуаций.   

Один из лучших творческих коллективов не только края, но и страны - 

казачий ансамбль песни и танцев "Ставрополье" отметил свой 35-летний 

юбилей. Как сообщил телеканал "26 регион", 8 ноября, на торжественном 

мероприятии, посвящённом этому событию, награды лучшим участникам 

коллектива вручали губернатор Ставропольского края В.В. Владимиров, 

депутат Думы Ставропольского края В.Н. Муравьёва и глава города 

Ставрополя А.Х. Джатдоев.    

Депутат Думы Ставропольского края А.Н. Юндин  принял участие в 

заседании администрации города Ставрополя, на котором обсудили проект 

бюджета города на 2017 год, сообщил телеканал "26 регион", 8 ноября. Как 

было отмечено, он сформирован достаточно жёстко и прагматично. Доля 

расходов на социальную сферу увеличится до 73%. При этом придётся 

сократить затраты на развитие дорожного хозяйства, благоустройство 

территорий города и субсидии организациям, не являющимся 
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муниципальными учреждениями. Бюджет на 2017 год запланирован с 

предельным дефицитом на 10% от налоговых и неналоговых доходов. 

Покрывать долг будут за счёт банковских и бюджетных кредитов. 

Андрей Юндин отметил, что из-за бюджетных кредитов депутатам придётся 

принять профицитный краевой бюджет и поинтересовался, насколько это 

учитывается в проекте бюджета города.  А.Х. Джатдоев высказал 

предположение, что бюджет города по доходам в полной мере исполнен не 

будет, поэтому сумма муниципального долга увеличится. В бюджете города 

заложено 180 млн. на обслуживание муниципального долга. Это практически 

в два раза больше, чем в 2016 году, но сегодня другого выхода нет. 

Предполагается, что  снизить предельный бюджетный дефицит можно будет 

не ранее второго квартала 2017 года.   

В Туркменском районе прошёл межрайонный фестиваль 

"Киношлягер". Как написала газета "Рассвет", № 87 от 8 ноября, 

мероприятие было посвящено Году российского кино. В фестивале 

принимали участие вокалисты из поселений Туркменского района, 

Ставрополя и Светлограда, а также села Николина Балка. К подготовке 

фестиваля организаторы подошли, что называется, с душой. Помимо самого 

концерт, который длился около трёх часов, в фойе ЦКиД зрителей ждала 

выставка на тему киноискусства. Праздничный вечер открыл глава 

администрации с. Казгулак Ю.И. Медведев. Гостями праздника стали также 

депутат ГДРФ Е.В. Бондаренко, депутат Думы СК И.В. Андрющенко и глава 

администрации ТМР Г.В. Ефимов. 

В газете "Знамя труда", № 82 от 8 ноября был опубликован порядок 

работы с обращениями и приёма граждан депутатом Думы Ставропольского 

края Анатолием Ивановичем Ждановым в городе Новоалександровске.  

График работы общественных приёмных депутата Думы 

Ставропольского края Айтова Диониса Фотича на территории Предгорного 

района Ставропольского края опубликовала газета "Искра", № 81 от 8 

ноября. 

Газета "Искра", № 81 от 8 ноября опубликовала информацию о 

прошедшем в зале центра досуга и творчества "Предгорье" районном 

фестивале-конкурсе "Я+Я=молодая семья". На конкурс, ставший 

популярным у молодых семей Предгорного района, приехали активные, 

дружные семьи из станиц Бекешевской и Суворовской, а также посёлка 

Нежинского. Отмечалось, что второй год подряд в фестивале участвуют 

молодые многодетные семьи, воспитывающие по три ребёнка. В состав 

конкурсного жюри вошли председатель межрайонного представительства 

федерации профсоюзов Ставропольского края Светлана Глушкова, 

начальник отдела по спорту и делам молодёжи АПМР Олег Копылов, 

специалист по работе с молодёжью районного молодёжного центра Ирина 

Головатенко и помощник депутата Думы Ставропольского края Диониса 

Айтова – Надежда Дунаева.  Молодым семьям предстояло стать 

участниками двенадцати весёлых конкурсов, по итогам которых были 
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определены победители. От имени оргкомитета в статье была опубликована 

благодарность спонсорам и информационным партнёрам фестиваля, среди 

которых был назван депутат Думы СК Дионис Айтов.    

Под председательством спикера Совета Федерации РФ Валентины 

Матвиенко в Москве прошли парламентские слушания, где обсудили 

параметры федерального бюджета на 2017 год и перспективный период 2018 

и 2019 годов. В слушаниях приняли участие губернатор Ставрополья 

Владимир Владимиров и председатель краевой думы Геннадий Ягубов. 

Валентина Матвиенко отметила ряд принципиальных отличий нового 

законопроекта от предыдущего. Одно из ключевых - возвращение к 

планированию бюджета в трехлетней перспективе. По мнению спикера 

Совфеда, это повышает степень уверенности в экономике, дает её субъектам 

возможность строить планы на будущее. Другие особенности связаны с 

курсом на сокращение расходов. Будущий бюджет в этом плане был назван 

самым жестким за последние годы - однако такой подход позволит почти 

втрое уменьшить размер дефицита федерального бюджета. Также 

обсуждались вопросы, связанные с распределением ресурсов между 

федеральным центром и регионами. По мнению Валентины Матвиенко, 

целесообразным является сохранение объемов межбюджетных трансфертов, 

а также дальнейшее повышение доступности выгодных бюджетных кредитов 

для регионов. Прозвучавшие на слушаниях инициативы после обобщения 

будут отражены в итоговых рекомендациях. Информация об этом была 

опубликована на сайте телеканала  ГТРК "Ставрополье" и телеканала "26 

регион", 9 ноября.  

Газета "Панорама нашей жизни", № 83-84 от 8 ноября написала о 

праздничных мероприятиях, посвящённых Дню села Отказное Советского 

района. Как было отмечено, участие в мероприятиях принял депутат Думы 

Ставропольского края Д.И. Шуваев, который вручил отличившимся 

жителям села грамоты и благодарственные письма Думы СК.    

Председатель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов принял участие 

в торжественном мероприятии, посвящённом Дню судебного пристава, 

которое прошло в Ставропольском академическом театре драмы имени 

М.Ю. Лермонтова, сообщила газета "Кавказская здравница", № 128 от 10 

ноября.   

10 ноября в Доме детского творчества города Ставрополя прошли 

публичные слушания по проекту закона "О бюджете Ставропольского края 

на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов". В организованном Думой 

края обсуждении приняли участие представители как законодательной, так и 

исполнительной власти, муниципальных образований, контрольных органов, 

общественности сообщила газета "Ставропольская правда", № 182-183 от 

11 ноября. Телеканал ГТРК "Ставрополье", 10 ноября сообщил, что над 

проектом бюджета работали не один день. Документ получился тяжёлый во 

всех смыслах, но вполне реальный. Ни на какую экономическую диету наш 

край, утверждает министр финансов, сажать не собираются. 
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Лариса Калинченко отметила, что расходы бюджета следующего года 

соответствуют расходам текущего, за исключением капитальных вложений. 

Всё остальное сохранено и даже увеличено. Депутат Думы Ставропольского 

края А.М. Сысоев назвал проект бюджета сбалансированным и выверенным. 

В проекте бюджета представленном минфином доходы составят около 79 

млрд, а расходы – 82,5 млрд. Дефицит – около 3,5 млрд. рублей.  

Соотношения не окончательные, потому что ещё не известны суммы, 

которые поступят в казну из федерального центра. Однако при любом 

раскладе краевые власти обещают выполнить свои социальные 

обязательства. "На людях экономить мы не будем", - заверил Геннадий 

Ягубов. – На реализацию социальной политики и образования заложено 

более 66% бюджетных средств".    Основными направлениями расходов в 

2017 году будет образование, здравоохранение и социальная защита. На это 

регион  закладывает более половины всех трат. На своём кошельке это 

смогут почувствовать, например, учителя. Им обещают повысить зарплату, а 

лучших – поощрять премиями. В следующем году также предлагают 

продлить налоговые каникулы  начинающим бизнесменам и поддерживать 

аграрный сектор. Но настоящий рывок, похоже, край собирается сделать в 

спорте. Эту статью расходов хотят увеличить сразу в два с половиной раза. В 

итоге, в районах края должны появиться современные спортивно-

оздоровительные комплексы. Телеканал "СТВ", 10 ноября в сюжете 

отметил, что Дума Ставропольского края впервые за долгое время 

обратилась к процедуре общественных публичных слушаний для 

рассмотрения проекта бюджета региона. По словам председателя Думы 

Геннадия Ягубова, "время, непростая ситуация в экономике и серьёзность 

задач, которые необходимо решать, определили форму проведения 

обсуждения бюджета края на 2017 год и плановый период 2018-19 гг.". 

Основные параметры бюджета края на 2017 год представила зампред 

Правительства - министр финансов Ставропольского края Лариса 

Калинченко. Она отметила, что, хотя бюджет и верстался исходя из 

консервативного, умеренного сценария развития региональной экономики, 

предполагается, что собственные доходы территории вырастут без малого на 

10%. Почти на 1 млрд. возрастут бюджетные инвестиции в реальный сектор 

экономики и поддержку малого и среднего бизнеса. 29% всех расходов 

краевого бюджета - средства на оплату труда работников бюджетной сферы. 

Введён целый ряд новых социальных направлений, по которым краевой 

бюджет будет субсидировать муниципальные бюджеты.  В расходах 

главного финансового документа края появится новая строка – поддержка 

местных инициатив, сообщил телеканал "26 регион". Особенно рады этому в 

сёлах края. Там уже готовят проекты для участия в конкурсе. В селе 

Бурлацком провели несколько собраний, анкетирование и опрос в соцсетях. 

Абсолютным большинством было решено благоустроить зону отдыха в селе. 

Как рассказала  глава села Светлана Лукьянова, в 2017 году будет обустроена 

площадка, где смогут отдыхать жители села. По проекту предполагается 
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обустройство фонтана, установка детского игрового городка, разбивка 

декоративных клумб, озеленение территории, установка скамеек для отдыха 

и организация декоративного освещения. В сюжете отмечалось, что целый 

ряд проблем не нашёл отражения в проекте бюджета края. Среди них – 

пополнение новыми машинами автопарка противопожарной и аварийно-

спасательной службы края. Сейчас он недоукомплектован больше чем на 

30%. Приостановлена программа строительства мобильных амбулаторий. 

Как отметил в сюжете Ю.В. Белый, пока не удаётся решить ряд вопросов, 

связанных с повышением оплаты труда.  Все предложения участников 

слушаний обобщат. Работа над главным финансовым документом края 

продолжится в кабинетах Думы, а принимать законопроект депутаты будут 

уже на ближайшем заседании 24 ноября.          

Председатель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов принял участие 

в торжественном мероприятии, посвящённом Дню сотрудников органов 

внутренних дел России. В сюжете телеканал ГТРК "Ставрополье", 10 

ноября он отметил, что безопасность населения является одним из главных 

направлений, поэтому в бюджете Ставропольского края предусмотрено 103 

млн. рублей на программу противодействия терроризму. В 2017 году, по 

словам Ягубова, эта цифра увеличена в 1,5 раза.   

Депутат Думы Ставропольского края А.Н. Юндин провёл приём 

граждан в общественной приёмной Дмитрия Медведева, где выслушал 

проблемы жителей краевой столицы, сообщил телеканал "26 регион", 10 

ноября. На приёме, который он проводил первый раз в жизни, к депутату за 

помощью обратились сразу пять жителей Ставрополя. Владимир Волгин 

рассказал о проблеме регистрации прав на недвижимости, которая не 

решается уже не один год. Мужчина много раз обращался в различные 

структуры, но проблема оставалась. А потом и вовсе его иск затерялся где-то 

среди других бумаг. Жалобы теперь ходят по кругу - от одной инстанции к 

другой, поэтому мужчина решил обратиться к депутату, который заверил, 

что сможет помочь в решении этого вопроса.  Руководитель эко-проекта 

"Субботник" Вячеслав Маркин просил депутата решить проблему стихийных 

свалок в городе. Участники проекта занимаются уборкой бытового мусора в 

парковых и лесных зонах Ставрополя, однако в последнее время становится 

всё больше свалок из строительного мусора, убирать который нет 

возможности. Ещё одна из просьб – изменить на законодательном уровне 

сроки поверки счётчиков воды с четырёх до шести лет. Одна из жительниц 

города обратилась к депутату с личной просьбой, но чаще всего 

ставропольцев беспокоили земельные вопросы.   Как отметил Андрей 

Юндин, главная задача депутатов – слушать людей, слышать их и помогать. 

"Мы работаем в команде. Правительство России, Президент России, 

Государственная Дума, Совет Федерации, краевая Дума, городские 

депутаты – всё это одна большая команда", - сказал депутат.  
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Поздравления, обращения депутатов 

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём народного единства опубликовала 

газета "Кавказская здравница", № 125 от 3 ноября.   

Поздравление Г.В. Ягубова с Днём сотрудников органов внутренних 

дел РФ опубликовали газеты "Ставропольская правда", № 181 от 9 ноября, 

"Степновские вести", № 81 от 8 ноября, "Приманычские степи", № 87 от 8 

ноября, "Заря", № 87 от 8 ноября, "Авангард", № 84 от 9 ноября, "Вечерний 

Ставрополь", № 205 от 10 ноября, "Панорама нашей жизни", № 83-84 от 8 

ноября, "Александровская жизнь", № 85 от 9 ноября, "Вестник Прикумья", 

№ 81 от 9 ноября, "Благодарненские вести", № 87 от 9 ноября, "Кавказская 

здравница", № 128 от 10 ноября. 

Поздравление с этим праздником также опубликовал В.Н. Назаренко в 

газете "Георгиевские известия", № 86-87 от 9 ноября.  

Соболезнования министру труда и социальной защиты населения 

Ставропольского края И.И. Ульянченко, а также его родным и близким по 

поводу смерти матери – Екатерины Григорьевны от имени депутата Думы 

СК С.К. Чурсинова опубликовала газета "Ставропольская правда", № 180 

от 8 ноября.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


